



Die Zeit des Wartens hat ein Ende

ENDLICH

Endlich ist es wieder soweit. Der Winter ist vorbei und die Saison 2014 hat begonnen. Treffpunkt zur Saison-eröffnungstour durch das Bergische Land Mitte April war der Müngstener Brückenpark. Hier bestaunten wir erst einmal die höchste Stahlfachwerkbrücke Deutschlands, die Ende des 19. Jahrhunderts erbaut wurde. Vor dem Start ins Bergische stärkten wir uns im Haus Müngsten mit Kaffee und Kuchen: lecker! Die folgenden 155 Kilometer samt der von den meisten investierten rund 100 Kilometer Anreise machten diese Ausfahrt zu einer längeren Eröffnungstour. Zunächst erkundeten wir so ziemlich alle lohnenswerten Kurven im Bereich Dabringhausen. Dabei stellten die On-Board-Statistiken des einen oder anderen fest, dass wir das Ortsschild Dabringhausen mindestens vier Mal gesehen haben. Der nächste Orientierungspunkt bei der »Kurvensuche« war der Altenberger Dom. Tummeln sich hier sonst zahlreiche Sonntagsfahrer, hatten wir an diesem Tag freie Fahrt, die Kurven gehörten uns und ließen das Öl auf Betriebstemperatur kommen. Nun waren alle hellwach und genossen Piste, Landschaft und Gerät. Im Bereich der Bevertalsperre ging es dann etwas gemächlicher zu: Radfahrer! Nun ja, bei dem Wetter ... Wir beschlossen, eine kurze Verschnaufpause einzulegen, bevor es nach Odenthal ins Gasthaus zur Post ging, das uns mit einem Vier-Gänge-Menü belohnte. Wir waren uns alle einig: Es war eine herrliche Ausfahrt, die uns hoffnungsvoll auf die weiteren Touren dieses Jahres blicken lässt. ■ *Text/Foto: Gerhard Ross*



www.porsche-club-koeln.de

